

Dimanche 14 avril 2013
Communiqué de presse

Eduardo Rihan-Cypel, porte-parole du Parti socialiste

François Fillon : un peu de transparence mais pas trop...

Monsieur Fillon s'était invité au JT de France 2 pour déclarer publiquement son patrimoine. Ce matin, sous la pression des journalistes, il a avoué sur Europe 1 qu'il détenait bien une société dénommée 2F Conseil qu'il n'avait pas mentionnée sur France 2.

Pourquoi cet oubli ? Sans doute M. Fillon pensait-il échapper ainsi aux questions légitimes que chacun est en droit de poser au sujet d'éventuels conflits d'intérêt entre l'exercice de son mandat de parlementaire et ses activités de conseil privé.

Derrière le coup de communication contre Jean-François Copé, il n'y a rien de sincère chez François Fillon: comme M.Copé, il mélange intérêts privés et intérêt général et comme M.Copé, il s'oppose à la loi sur la transparence voulue par le président de la République.

Le comportement de M.Fillon et de M.Copé montre qu'en matière de transparence la droite n'est que dans les postures et non dans l'action.